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産 業 建 設  委 員 会 記 録 

                             平成 27年 2月 23日 (月 ) 

                             第  3 委  員  会  室 

                              1 7時 0 0分 ～ 1 7時 1 6分 

【委 員】布施委員長、牛尾昭副委員長 

串﨑委員、飛野委員、笹田委員、西田委員、牛尾博美委員 

【委員外】 

【議 長】 

【執行部】中村産業経済部長、田村産業経済部次長、下垣都市建設部長、河野都市建設部次長 

【事務局】小川書記 

 議 題 

１．所管事務調査について 

 

 

 

 

２．委員会の審査日程等について 

 (1) 審査日程・場所 

    3月6日(金）午前10時から 全員協議会室 

 (2) 予定議題 

    ① 議 案 第 9号  浜田市手数料条例の一部を改正する条例について 

    ② 議案第 17号 浜田市漁業集落施設条例の一部を改正する条例について 

    ③ 議案第 19号 浜田市営住宅条例の一部を改正する条例について 

    ④ 議案第 26号 市道路線の廃止について（久佐45号線外） 

    ⑤ 議案第 27号 市道路線の認定について（国府248号線外） 

    ⑥ 執行部報告事項 

    ⑦ 所管事務調査 

    ⑧ 陳情審査（山崎ていじ氏の浜田市イベント出演推進とこれに関する財政的援助） 

 

 

  ３．その他 

(1) 執行部報告事項について 

 

 

 

 

 

(2) 要望書（配布のみ） 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 
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【議事の経過】 

 

布施委員長    産業建設委員会を始める。ただいま出席議員は6名で定足数に達している。牛尾

博美委員は欠席である。ただちに本日の委員会を開催する。レジュメに沿って進

める。 

 

１．所管事務調査について 

布施委員長  3月6日（金）に開催予定の当委員会において、所管事務調査事項があれば準備

等の都合もあるため、予め決めておきたい。委員から資料提出を求めたいもの、

あるいは執行部に説明等を求めたい調査事項があれば申し出ていただきたい。笹

田委員。 

笹田委員  先ほど市長の説明で驚いた。お宝の件は当委員会にてずっと「どうなっている

のか」と聞いてきた。僕に情報が入ってないだけなら申し訳ないが、観光コース

を10コース作成と言われたが、その10コースは聞いたことがあっただろうか。 

布施委員長  ない。 

笹田委員  我々は一切、1コースすら知らないのに、ここに挙がっていること自体が不思議

でならない。ずっと問うていたにも関わらず、何の説明もないのはどうなのか。 

牛尾昭委員  コースを中で検討しているという話はあったが。 

笹田委員  はい。10コースを作成とあるので、もうできているということになる。西田さ

んとも「できたら試しに行ってみよう」と話していた。それがもう出ているので、

どうなっているのかと腹立たしかった。 

牛尾昭副委員長  ただ、提案権は執行部にあるのだから。 

布施委員長  この10コースというのは、もうコースができているのか。 

産業経済部長  10コースを作成したというところで、市民へのＰＲは今からである。 

布施委員長  コース1つ作成するのでも、距離的問題、地域的問題、魅力の均一化の問題、そ

ういったものを踏まえた上で10コース作成されたのか、所管委員会が関知しない

状態で作ったことになる。 

  以前西田委員から、「集めた材料を、味付けして提供するまでには色々なもの

が必要になるのに、それを執行部側で勝手にやるのか」と指摘もしていた。 

笹田委員  宝探しの応募は最初少なかったので、我々も声をかけて集めた。お金をかけて

やったことなのだから、1つでも2つでも市民に還元するものにならないと、また

金の無駄遣いになりはしないか。コースができたのなら「できたけどどうです

か」の一言くらいあっても良いかと普通は思う。 

牛尾昭副委員長  委員会でコースを説明するのだろう。そのコースが良いか悪いかは説明を受け

ねば分からない。いまのような議論はそこですれば良い。 

  元々このコース選定は、コンサル等を真ん中に据えて行うというのが最初の説

明だったが、いつの間にか頓挫し、内部で行うという大幅な後退となった。市長

が納得するレベルではないと思う。それも含めて…執行部には提案権があるのだ

から、中身がどんな愚策であっても仕方がない。出されれば、おかしいと指摘を

するのが我々の仕事。 

笹田委員  これらの資料は、出ればホームページにもアップされるわけで、市民も見られ

る。実際、中ではもう10コースできているのだ。 

布施委員長  部長、委員会では示されるのか。 

産業経済部長  はい。 

笹田委員  これだけではなく、進捗が分かるものを全て出してもらいたい。 
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産業経済部長  はい。 

布施委員長  その他委員から。串﨑委員。 

串﨑委員  「浜田の顔」が選定され、ブドウや柿が出た。あれを選んだ経過についての説

明が欲しい。もちろん年間売上等も。 

産業経済部長  はい。 

布施委員長  委員から他に。副委員長。 

牛尾昭副委員長  おさかなセンターの状況報告をしていただきたい。リニューアルされてどうな

のか等。 

  もう1つ、三隅のゆうひパークの近況を分かる範囲で。ゆうひパーク浜田は国の

指定を受けて、国のお金でまたテコ入れされる。三隅のゆうひパークの近況も心

配している。できるレベルで構わないので。 

布施委員長  その他に。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  では、観光コース、浜田の顔の選定理由、おさかなセンターの状況、三隅の道

の駅の近況、以上4項目についてよろしいか。 

産業経済部長  はい。 

布施委員長  ではこの件については終了する。 

 

２．委員会の審査日程等について 

 (1) 審査日程・場所 

 (2) 予定議題 

    ① 議案第9号 浜田市手数料条例の一部を改正する条例について 

    ② 議案第17号 浜田市漁業集落施設条例の一部を改正する条例について 

    ③ 議案第19号 浜田市営住宅条例の一部を改正する条例について 

    ④ 議案第26号 市道路線の廃止について（久佐45号線外） 

    ⑤ 議案第27号 市道路線の認定について（国府248号線外） 

    ⑥ 執行部報告事項 

    ⑦ 所管事務調査 

    ⑧ 陳情審査（山崎ていじ氏の浜田市イベント出演推進とこれに関する財政的援助） 

布施委員長  審査日程と場所については、3月6日（金）の午前10時から、全員協議会室で開

催する。予定議題はレジュメに載せているとおり、まず付託案件として市長提出

の議案5件の審査を行い、執行部報告事項と所管事務調査の順で進めたい。その後、

陳情が1件出されているので審査を行いたい。 

  委員並びに執行部の皆さん、この順で進めるということでご確認いただきたい。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  陳情は今日、全協で配布されたＡ4の1枚資料がある。これについてまた詳細に

説明を受けたいという要望があれば。精査していただき、意見を伺いたい。何か

参考人等は必要か。牛尾昭副委員長。 

牛尾昭副委員長  前市長時代にＰＲ大使に任命したが、ＰＲ大使に任命したのは恐らく初めてで

はないだろうか。 

産業経済部長  初めてである。 

牛尾昭副委員長  ＰＲ大使とはどういうものか等、任命した際にあったと思う。ギャラの有無等

も含めて。例えば夏祭りなら、キャンペーンレディには1回登場でいくらのギャラ

か決まっている。 

  ＰＲ大使任命の際に単なる肩書として任命したのか、それとも、「ＰＲ大使に
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任命されたらこういうことが発生する」といった約束が…私は恐らくあっただろ

うと思う。それがないと、これだけでは判断ができない。ＰＲ大使がどういうも

のかが分からないのに、良し悪しや、声かけが少ないからけしからんというよう

なレベルではなく。ＰＲ大使はどういうものかという物が有ったはずなので、一

緒に示してもらって…。 

西田委員  そこまで作っているだろうか。 

牛尾昭副委員長  有れば。何かベースになるものがないと議論しにくいので。任命した当時の市

長が代表でいらしていて、余計に思うのだが。陳情を検討するのに、まさか「前

市長来てください」と言うわけにもいかない。 

笹田委員  それもそうだが、三國氏も食の大使に任命されている。あれらも併せて、浜田

市の大使に立っている方の資料を皆出してもらって、どういう状況で大使になり、

どういう講習があるか…ないとは思うが。 

産業経済部長  所管事務調査にて報告させていただきたい。 

笹田委員  これは浜田市認定なのか。 

産業経済部長  はい。 

布施委員長  ＰＲ大使や食の大使にそういった規定があるなら、所管事務調査で示していた

だき、それを踏まえて陳情をどうするかを検討する。 

産業経済部長  はい。 

布施委員長  陳情に関しては参考人を呼んで聞くことはせず、これで判断するということで

よろしいか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  ではそのように進める。 

 

３．その他 

(1) 執行部報告事項について 

 (2) 要望書（配布のみ） 

布施委員長  執行部報告事項だが、3月6日の委員会にて執行部から報告事項はあるか。 

産業経済部長  水産の漁業別水揚げ資料を出したいと思っている。それと観光交流課にて、浜

田農山村漁村体験交流推進事業について説明させていただきたい。今から各課で、

この提出日までに資料が整えば、それまでのところで出す。 

牛尾昭副委員長  例えばヨシタケコーヒー等の新規事業のイベント内容については、当委員会に

て説明はあるだろうか。どういうイベントをするかは説明してもらっても良いだ

ろう。 

産業経済部長  はい。 

小川次長  まだ決まってないと思われるが。 

産業経済部長  日にちは決まっている。 

牛尾昭副委員長  予算ではなく、どういう内容なのかを知りたい。 

小川次長  それは所管事務調査ではなく、報告事項でやってもらった方が良い。 

産業経済部長  現在、イベント等で決まっているものがあればお示しする。 

牛尾昭副委員長  何故かと言うと、ヨシタケコーヒーは市役所から声がかかって、部会から代表

委員を出している。広浜鉄道のイベントも出している。そのため民間の方も、予

定されたイベントについては分かっている。なので、予算ではなくどういうこと

をやって、どういう告知を市民に対してするかということぐらいは、所管委員会

として把握しておきたい。 

笹田委員  予算でも恐らく出るだろう。 
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牛尾昭副委員長  予算は予算だから。 

西田委員  予算委員会の中でも質疑があるんじゃないですか。 

産業経済部長  予算委員会の中では具体的には難しいかもしれないが、ここの委員会では、中

身・概要をご説明するということで、了解した。 

小川次長  今福のシンポジウムについても大丈夫か。 

産業経済部長  それも含めて、決まっていれば。大体年次計画で出せる。 

布施委員長  今後もしも報告事項の追加があれば、2月27日（金）までに、事務局までご連絡

いただきたい。 

都市建設部長  3月7日に浜田・三隅道路開通1週間前のプレイベントが予定されている。開通は

14日だが、7日が1週間前で、浜田市主催のプレイベントとしてウォーキングが企

画されている。チラシは広報の配布に合わせ全戸配布の予定。 

布施委員長  6日にその件について示すということか。 

都市建設部長  報告事項の際に一緒にさせていただきたい。 

牛尾昭副委員長  何時からか。 

都市建設部長  10時から。 

牛尾昭副委員長  木田小学校のイベントと一緒じゃないか。 

布施委員長  それは8日。 

都市建設部長  10時から3時までやっている。 

布施委員長  それを報告するということで、承知した。その他にあれば。 

小川次長  他にあれば今週中に議題だけでも。資料は来週でも構わないが、議題だけでも

僕のところまで。 

布施委員長  報告事項はかなり多くなると思う。他にないか。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  要望書が出ている。お手元に写しを配布したので参考にしてもらいたい。その

他委員から何か。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  事務局からは。 

小川次長  ない。 

布施委員長  ないようなので、以上で本日の産業建設委員会を終了する。 

 

 

  浜田市議会委員会条例第65条第1項の規定により委員会記録を作成する。 

 

                  産業建設委員会委員長   布 施 賢 司 ㊞ 

 

  〔 17 時 16 分 閉議 〕 


